## toundoilans:

Cherubini, Haydn, teniendo lugar el concierto, por la noche, a las 10 en punto, y en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico.

El Cuarteto de la «Tonhalle de Zurich» es uno de los más renombrados conjuntos orquestales de Suiza, y ha sido una verdadera excepción, la que ha permitido esta lograda actuación, que a no dudar dejará huella pro f. nda en los anales musicales guixolenses.

Hacia la celebración de solemnes fiestas — Las dos comunidades de Hermanas Carmelitas de la Caridad, residentes en San Feliu, se preparan para conmemorar en los dias 5, 6 y 7 del próximo mes de junio, y en nuestra ciudad, la Canonización de su Madre Fundadora, la ahora Santa Joaquina de Vedruna y de Mas.

Para organizar debidamente los festejos; se ha constituido una Comisión, y el próximo Jueves dia 14, tendrá lugar en el Colegio de la calle Capmany, una reunión a la que se invita a todas las ex-alumnas y simpatizantes, a fin de lograr una total y plena cooperación de todas las que han recibido los frutos de tan beneficias instituciones.

El día 7, culminarán las fiestas conmemorativas, con la presencia del Excmo y Rdmo, Sr. Obispo, quién oficiará de Pontifical en la Iglesia Parroquial.

Por la noche del citado dia está proyectada la actuación de la renombrada entidad barcelonesa Coral «Sant Jordi».

Los de la «Peña 30».— Sobre las cinco de la tarde llegaron el pasado Domingo a nuestra ciudad, cinco autocares «Sala» en los que venían 120 socios del Club Ciclista «Peña 30» de Barcelona.

Tras una breve estancia en nuestra ciudad, prosiguieron viaje, para visitar otras poblaciones del litoral.

Aumentos en el franqueo de la Correspondencia.

Con efectividad del pasado lunes día 11 la totalidad de los franqueos han experimentado modificación, quedando fijados los más corrientes en:

Cartas para España: 1'-pts. cada 20 gramos; para el interior de poblaciones: 0'80 pts. cada 20 gramos; tarjetas pos-

tales: 0'70 pts., y derechos certificado: 1'50 pts.

Cartas para el exteanjero: 5'—pts. los primeros 20 gramos y 3'— las siguientes fracciones; tarjetas postales: 3'—ptas., y derechos certificado: 6'—pts.

Correspondencia por avión España; 0'25 pts. cada 5 gramos; Guinea: 1'50 pts. cada 5 gramos y Europa: 1'—pts. cada 5 gramos, etc. etc.

Sardanas en el Paseo. — Sobre las 12 horas del me diodia del pasado Domingo dia 10, empezaron a llegar los 22 autocares en que venían 750 Olesanos, integrantes del Patronato de «La Passió» de la montserratina Villa de Olesa.

Especialmente dedicada a ellos, y organizada por el Mgfco. Ayuntamiento, tuvo lugar en el Paseo del Mar, bajo un sol más que primaveral, una completa audición de sardanas, cordial bienvenida que oficialmente la ciudad dispensó a estos famosos artistas.

Componen la elevada cifra de excursionistas, los 500 artistas de «La Passió» y 250 familiares suyos.

Entre los primeros, llegaron las principales intérpretes del famoso Drama Sacro, que tiene una tradición que se remonta a más de 300 años.

El Aplec de Caldas.— El pasado domingo, con motivo del Aplec Sardanístico de Caldas de Malavella fueron mnchos los guixolenses que se trasladaron a aquella localidad. A este fin, la S.A.R.F.A. puso en servicio algunos coches extraordinarios.

La festividad de San Isidro Labrador.—La Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos honrará el próximo domingo a su celestial Patrono con un Oficio en el que la Capilla Parroquial cantará una Misa polifónica.

Teatro.—El Elenco Juvenil de la Agrupación Artístida de A. C. que tan brillantes éxitos obtuvo con «La Ventafocs» pondrá el próximo Domingo de Pascua de Pentecostés, en las tablas del Centro Parroquial, la comedia de Luis Milla «Pepa, Pepeta, Pepita y Pepona» y la farsa de E. Graells «Un testament de per riure» Completando la velada dos modernas cintas en tecnicolor del mago de Hollywood, Walt Disney.

#### "Sant Feliu a distancia "

Así tituló su disertación el pasado domingo en el Salón de Lectura de la Caja de Pensiones el Secretario General de la misma. D. Narciso Dausá.

Más que una conferencia, como bien dijo en su preámbulo, lo que nos otrecio ese distinguido guixolense, fueron unas impresiones personales, unos recuerdos subjetivos de su ciudad natal. Lo que ha quedado grabado en su memoria como característico de nuestras gentes, y que él comparó con los variados aspectos de la Costa Brava, son los contrastes de nuestra personalidad colectiva.

Aqui se han dado, dijo, tanto en lo anecdótico y pasajero como en las constantes de nuestro vivir común carácteres al parecer contrapuestos, personalidades de extremada disemblanza pero que tanto en uno como en otro sector social han acusado una unidad racial de nuestro pueblo desde sus orígenes greco romanos.

Pueden haber sido los hombres destacados de nuestro pequeño mundo, divergentes en sus ideologías habrán caminado por derroteros contrapuestos pero en todos ha privado siempre el sello peculiar de su oriundez «ganxona».

Citó para ilustrar sus asertos algunas estampas anecdóticas captadas en sus visitas de retorno a su querido San Feliu. Impresiones y detalles, por él, guardados en el archivo de la memoria y enlazados con los recuerdos de su juventud, aquí vivida. Con todo ese conjunto global de tipos humanos y hechos de nuestro pasado el Sr. Dausá se ha formado un retrato fiel de nuestro carácter y ha llegado a la conclusión de que los constrastes son nota destacada de nuestra personalidad como guixolenses.

Subrayó, entre otras figuras de nuestro inmediato pasado, la del poeta y profesor fallecido. Salvador Albert, de quien leyó algunos fragmentos poéticos. La interesante charla, del Sr. Dausá, por lo breve y substanciosa nos dejó al terminar con mayores ganas de verla prolongada en otras sesiones si su generosa benevolencia nos lo concede.

# **AVISO**

### ASOCIACION MUTUAL DE SEGUROS LAYETANA

y

### LAYETANA S. A. Gía. Española de Seguros

Han trasladado las oficinas de su Delegado en San Feliu de Guíxols

DON RAMON GRUARTMONER ILLA a la calle de Algabira núm 38 bajos



Accidentes de Trabajo; Enfermedad y Muerte;
Obligatorio de Enfermedad
(Entidad Colaboradora núm. 13)

v

Robo; Incendios; Robo-Incendios Combinado; Accidentes Individuales; Responsabilidad Civil; Combinado de Automóviles; Carros; Rotura de Cristales; Vida; Transportes.